

## さあ 2学期のスタートです!

2学期がスタートしました。1学期を終える会では、「決めたことを途中でやめずにやり続けることを大切にしてほしい」と話しました。みなさんの夏休みは、どうでしたか。

今年の夏は、ひと言で言えば『暑い』夏だったと思います。日本の最高気温の記録となった埼玉県熊谷市の41.1度をはじめ、日本の各地で気温が40度を超えたという報道がたびたび聞こえてきました。じつは私も39度を超えた日の名古屋市にたまたまいたのですが、日陰でじっとしていても汗が滝のように流れ、体が溶けてしまうのではと感じるほどでした。また、福岡県久留米市では猛暑日(最高気温が35度以上になった日)が44日(8/29現在)を数え、これは夏休みの日数と同じです。『夏は運動シーズン』という感覚は少し修正した方が良くかもしれませんね。

学校行事が盛りだくさんの2学期。子どもたちの様子や環境にも気を配りながら、何に対しても前向きな気持ちでチャレンジできるよう、見守り、支援したいと思います。職員一同、チームワークで、子どもたちの笑顔があふれ、地域に信頼される学校をめざします。今まで同様、ご家庭・地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## 水泳大会が開催されました

去る7月26日、藤沢市小・特別支援学校水泳大会が本町小学校で開催されました。

本校からも、6年生の部と5年生の部のそれぞれにエントリーがあり、力泳を見せてくれました。少し涼しい一日だったのですが、会場は児童の熱気に包まれていました。また、今年から3会場に分かれての開催となったことで、児童の応援席にも競技の時程にも余裕が生まれ、宝探しなどのゲームを楽しむこともできました。



### 本校の学校教育目標

「自ら考え行動する、心豊かでたくましく生きる子の育成」

この目標を実現するために「つなぐ」をキーワードに学校を運営していきます。

- 命をつなぐ：災害や危険から児童の命を守り、次の世代へとつなぎます。
- 学びをつなぐ：小・中連携を進め、9年間の学習内容の連続性をめざします。
- 地域・家庭とつなぐ：地域・家庭との連携を深め、共に協力して児童を育てます。

# 通学路合同点検

8月21日(火)に市教育委員会学務保健課、市役所の関係各課、藤沢警察署の職員の方々、教頭が参加し、通学路の危険箇所点検を行いました。児童がより安全に登下校できるよう、対策を検討していただける予定です。

地区委員の皆様からの情報を元に毎年行っているものです。ご協力に感謝しております。



## テストメールは届いていますか？

連絡メールのテストメールを毎月発信しています。きちんと届いていますでしょうか？届いていない場合は担任までお知らせください。メールアドレスの変更や携帯電話の機種変更に伴う設定変更が原因となっている場合もあります。ご確認をお願いいたします。

## 2学期の主な行事

- 9月 3日(月) 2学期を始める会  
5日(水) 給食開始  
30日(日)～10/1日(月) 6年生日光修学旅行
- 10月 6日(土) 運動会(雨天順延)  
8日(月) 地区レクリエーション(地域の行事です)  
9日(火) 運動会の代休  
19日(金)・22日(月)～25日(木) 個人面談  
※大地震・津波避難訓練は10月中に実施
- 11月 2日(金) 市内音楽会  
8日(木) 鵜南まつり  
13日(火)～14日(水) 鵜南学級宿泊学習  
22日(木)・26日(月)・30日(金) 「学校へ行こう週間」  
※この期間中各学年ごとに学習参観を設定します。
- 12月 19日(水) 給食終了  
21日(金) 2学期を終える会  
22日(土) 冬休み(～1月7日)



※変更の可能性もありますので、各学年・学級のたより等でご確認ください。

## 【お知らせ】

○1年1組担任 佐藤佳子教諭が療養休暇に入ることとなり、その間山田芳夫教諭が担任を代行いたします。

○校門について、学校だより7月号にて

校門前の交通状況を踏まえ、登校時刻終了後は児童の安全確保のために校門を閉めております(鍵はかかっておりません)。ご来校の際は、お手数ですが門を開けてお入りください。また、通過後には閉めて下さいますようお願いいたします。

とお知らせしておりましたが、門扉の修繕に伴い作動がスムーズになった代わりに、風などで簡単に動いてしまう状況が発生しました。

そのため鎖で止める措置をとっております。フックで止めているだけで鍵はかかっておりませんが、突起によるケガを防ぐために、鎖を止めるアンカー部分が高いところがあり、児童の体格によっては手が届きません。遅刻の場合は一緒に来た保護者の方に開閉をお願いいたします。